
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1088/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Nachfragen zu Anfrage 0612/2022 (Grüne, FDP, ÖDP) 
hier: Gefahrenabwehrverordnung 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Über wie viele mögliche Änderungen wurde diskutiert und welche waren diese? 
 
2. Mit welcher Begründung wurden diese Änderungen nicht vorgenommen? 
 

Zu 1. und 2. 
Es handelt sich hierbei um verschiedenste verwaltungsinterne Prüfungen und Überlegun-
gen, die wieder verworfen wurden. Unter anderem aus Gründen der Kontrollierbarkeit. 

 
Insbesondere wurden die zeitliche Geltungsdauer (Uhrzeit) der Maßnahmen sowie Ände-
rungen an der räumlichen Ausdehnung des Geltungsbereichs diskutiert. 

 
 
3. Wenn ohnehin keine Antwort auf diese beiden Fragen gegeben wurde, warum konnte die 

Verwaltung nicht fristgerecht zur Sitzung am 18. Mai einer Antwort ausweichen, sondern 
hat zusätzlich weitere sieben Wochen für das Umschiffen der Fragen gebraucht? 

 

Die Verwaltung ist stets daran interessiert, Anfragen aus den Ortsbeiräten im Rahmen der 
Möglichkeiten zeitnah zu beantworten. 

 
 
 
Mainz, 06.09.2022 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


